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(I lavori iniziano alle ore 14.31 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 103 presentata da Rossi, inerente a
"Finanziamento per ampliamento dell'Ospedale Santissima Trinità di Borgomanero"

PRESIDENTE

Iniziamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 103.
La parola al Consigliere Rossi per l'illustrazione.

ROSSI Domenico

Grazie, Presidente.
La mia interrogazione riguarda l'Ospedale di Borgomanero, che è un DEA di primo livello,

nella gerarchia degli ospedali piemontesi, con ottime prestazioni sanitarie, che svolge un
servizio fondamentale nel territorio novarese. È un DEA che in questi anni ha visto una crescita
dal punto di vista dell'attività e dei volumi, il che ha creato la necessità di ampliare alcuni spazi
e alcuni servizi, penso in maniera particolare al pronto soccorso: negli ultimi 12 anni, gli accessi
al DEA sono passati da circa 18 mila a oltre 45 mila accessi l'anno.

Abbiamo appreso dalla stampa che, in una recente visita all'Ospedale di Borgomanero,
l'Assessore Icardi ha annunciato uno stanziamento di circa 17 milioni di euro per un intervento
che la stampa riportava in maniera dettagliata: ampliamento del DEA-Pronto Soccorso, con la
creazione di un'area dedicata e protetta di osservazione breve intensiva e di degenza
temporanea; la realizzazione di un'area sub-intensiva dotata di 6-8 posti letto; la realizzazione
di un nuovo padiglione collegato a quello centrale già esistente, eccetera. Chiaramente, noi
condividiamo quest'iniziativa, siamo contenti che ce ne sia bisogno, siamo contenti che la
Regione investa nell'Ospedale di Borgomanero e di questo ringraziamo anche l'Assessore.

Tuttavia, l'interrogazione è per chiedere dove sono i fondi che l'Assessore ha annunciato,
perché, in questo momento, a noi non risultano a bilancio e, poiché si tratta di 17 milioni,
vorremmo capire da dove provengono per quest'operazione e in quale anno e in quale capitolo di
bilancio questi milioni, che sono tanti, sono inseriti.

PRESIDENTE

Grazie, collega Rossi.
La parola all'Assessore Icardi per la riposta.

ICARDI Luigi Genesio , Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.
È tutto vero tranne che…
L'intervento è un po' più articolato…
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(Commenti del Consigliere Rossi)

ICARDI Luigi Genesio , Assessore alla sanità

Sì, comunque è tutto corretto.
In realtà, c'è una delibera del CIPE che stanzia dei fondi, di cui attendiamo la

pubblicazione. Lo stanziamento sarà messo nel prossimo bilancio, quindi con modifiche sia
dell'annuale sia del pluriennale, coperto con finanziamenti derivanti dalla legge di bilancio di
previsione dello Stato per l'anno finanziario 2019 e il 2019-2021 e, in particolare, sono fondi
previsti dai commi n. 555 e n. 556 del Programma di Edilizia sanitaria.

A breve, saranno messi su questi capitoli e mi auguro che, entro breve termine, si possa
avviare la progettazione esecutiva, cantierabile per fare i lavori.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Icardi.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.14 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.20)


